



# GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”



NOTA DE PRENSA N° 095-2015-GR.CAJ/DRE/II-RR.PP.

## DRE realizará Evaluación Regional de Estudiantes

*Más de 99 mil estudiantes participarán de la evaluación.*

La Dirección Regional de Educación medirá, el 19 y 20 de noviembre, medirá el nivel educativo de los alumnos de primaria y secundaria para establecer una línea base de los aprendizajes de la región Cajamarca, para lo cual aplicará una prueba a los estudiantes en las áreas de comprensión lectora y matemáticas.

La evaluación se desarrollará el jueves 19 de noviembre de 2015 para los alumnos de primer a sexto grados de primaria de las instituciones educativas focalizadas; mientras que el viernes 20 de noviembre se aplicará la prueba a los estudiantes de primer a quinto grado del nivel secundario.

La prueba se aplicará a 99 mil 126 alumnos, quienes representan el 30% de los estudiantes de la región, en mil 493 instituciones educativas, previamente seleccionadas en las 13 provincias de la región Cajamarca.

### ESTUDIANTES DE PRIMARIA

El equipo técnico de la Dirección Regional de Educación determinó que en el nivel primario se evaluará a 58 mil 977 estudiantes, distribuidos en las 13 provincias de la región. Cajamarca aplicará la prueba a 13 mil 201 alumnos, Cajabamba a 3 mil 946, Celendín tiene a 3 mil 763 y Chota a 6 mil 15.

Contumazá medirá el rendimiento de mil 223, Cutervo a 5 mil 832, Hualgayoc a 3 mil 519, Jaén a 8 mil 219, San Ignacio tiene 6 mil 399, San Marcos con 2 mil 353, San Miguel a mil 991, San Pablo a mil 47 y Santa Cruz con mil 469.

### PRUEBA EN SECUNDARIA

La prueba para los cinco grados de secundaria se aplicará a 40 mil 149 alumnos con la participación en Cajamarca de 8 mil 753 estudiantes, Cajabamba a mil 916, Celendín tiene a 2 mil 638 y Chota a 4 mil 484.

Contumazá medirá el rendimiento de 778 alumnos, Cutervo a 4 mil 169, Hualgayoc a 2 mil 312, Jaén a 5 mil 684, San Ignacio tiene 4 mil 823, San Marcos con mil 279, San Miguel a mil 385, San Pablo a 564 y Santa Cruz con mil 364.

### ACCIÓN CONJUNTA

La aplicación de la Evaluación Regional de Estudiantes se realizará gracias al trabajo conjunto del equipo directivo y técnico de la Dirección Regional de Educación y la



# GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”



participación de los equipos de las Unidades de Gestión Educativa Local, quienes serán los responsables de la materialización de la prueba en cada una de sus jurisdicciones.

## TODOS A PARTICIPAR

“La evaluación regional nos ayudará a determinar el nivel de nuestros estudiantes y docentes en todos los grados, desde primero de primaria hasta quinto de secundaria, así como nos ayudará a determinar la línea base de los aprendizajes de la región Cajamarca”, aseguró el director regional de Educación, Carlos Cruzado Benavides.

La autoridad educativa hizo un llamado a los docentes, estudiantes y padres de familia para apoyar la aplicación de la prueba regional; por lo que, pidió la asistencia total de los estudiantes, la participación y apoyo de los docentes y la responsabilidad de los equipos técnicos de las Ugel's y la DRE para terminar la evaluación con éxito.

*Gracias por su difusión*

Cajamarca, 15 de noviembre de 2015.

Oficina de Imagen Institucional - RR.PP.

**DRE CAJAMARCA**